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252/2021 

Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da Mesa, ao 

senhor Adalclever Lopes, Secretário Municipal de Governo, aos cuidados da Diretoria de 

Acompanhamento Legislativo, pedido de informação com a finalidade de prestar 

atualizações de disponibilizações de leitos de enfermaria e UTI e quantidade de 

respiradores para a capital mineira. 

Em Julho de 2020, a Comissão permanente de Saúde e Saneamento desta 

casa legislativa, solicitou informações do Executivo Municipal, através do Requerimento de 

Comissão 469/2020, a respeito da quantidade de leitos existentes na rede pública municipal 

de saúde para pacientes com covid-19. Em resposta, através do Of. SMSA/DTEL N° 

0369/2020, a Prefeitura de Belo Horizonte apresentou números que, com a abertura de 

novos leitos, não condizem com a realidade atual. 

Levando em consideração o aumento dos números dos boletins 

epidemiológicos e assistenciais da cidade, se faz necessário a atualização da informação da 

quantidade de leitos de enfermaria, UTI e quantidade de respiradores disponibilizados em 

Hospitais e UPAS em Belo Horizonte. 

Portanto, requeiro dados técnicos da Secretaria Municipal de Saúde: 

—Informando a quantidade de leitos de enfermaria e UTI e como estão 

divididos na rede municipal de saúde em Hospitais/UPAS. 

—Informando a quantidade de respiradores existentes no município e 

como estão divididos na rede municipal de saúde em Hospitais/UPAS. 

Belo Horizonte, 09 de março de 2021.  
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Ao Senhor 
Vereador Dr. Célio Fróis 
Presidente da Comissão Especial de Estudo — Enfrentamento à Covid-19 
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